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来週からは通常登校・通常授業です。なお，給食が再開されます。以

前のように楽しく語らいながらの会食とはいきませんが，クラス全員で

給食を美味しく食べられることは身体の栄養だけでなく，心の栄養にも

なるはずです。火曜日からは部活動も再開されます。生徒と顧問が一つ

になって話し合い練習内容を工夫しながら取り組んでいく予定です。

１の１茶園さん：私は仲が良かった友達がずっと違う日で会えなくてさみしかったのですが，全員登校で再会

できてうれしかったです。まだ授業が遅れているのでしっかりと話を聞いて遅れを取り戻したいと思います。

１の２寺門さん：全員登校は入学式以来で，とても楽しみでした。私が教室に入るときにはだいたいみんな席

に着いていて，今まで分散登校日に見ていた教室と全く違う教室に見えました。久しぶりに同じ小学校の友

達とも話せて，いつもより教室が賑やかで，全員登校できて良かったです。

１の３大森さん：今日は久しぶりの全員登校でうれしかったです。小学校からの友達とも久しぶりに会って話

すことができましたし，新しい友達もつくることができました。一日も早く元の生活に戻ることを願っています。

１の４小林さん：長い休校が終わり，楽しみにしていた学校生活が始まりました。分散登校は半分の人数しか

いなかったけれど，全員登校になりよかったです。また，コロナウイスルが流行り，学校が休みにならないよう

手洗い・うがいをして元気に登校したいです。

２の１飯田さん：みんなと久しぶりに授業ができてとても楽しかったです。先生や友達の話を聞くこと

ができてよかったです。これからもウイルス対策をしながら授業を頑張っていきたいです。

２の２河上さん：私が分散登校から全員登校に変わって思ったことは，やっぱりクラスはみんなそろっていた

方が楽しいということです。これからもみんなと楽しく過ごしていきたいです。

２の３鈴木（大）さん： 久々にクラス全員で授業を受けることができて嬉しかったです。分けられていたときよ

り楽しかったので，このまま学校が再開すればいいと思いました。

２の４坪井さん：６月２日から全員登校になり，数カ月ぶりに顔を合わせる友達もいて，少し緊張しながらもと

ても嬉しかったです。みんなと授業を受けたり，給食を食べたり，部活動をしたり，何気ない日常の大切さを

痛感しました。

３の１瀬端さん：私は全員登校になり，授業の大切さや友達の大切さを実感しました。また，感染予防

をしてもう再び休校にならないようにしようと思いました。

３の２松島さん：分散登校のときのような静かな雰囲気は無くなって，クラスが活気あふれて楽しい雰

囲気になってきました。今年一緒に過ごすクラスメイトと関わりの輪が広げられそうなので嬉しく思

っています。

３の３澤上さん：全員登校になって，少人数で勉強していたときよりにぎやかになりました。静かな方

が集中はできるかもしれないけど，全員そろって勉強できた方が楽しく，がんばろうと思えました。

３の４飯村さん：前より人数が増えたので，３密にならないようにし，体調管理を徹底していきたいで

す。

※新型コロナウイルス対策につきまして，お困りのことがございましたら，どうぞ，赤塚中までご相談ください。


